



## Wir haben gewählt – Tante Dirch neuer Präsident des n.e.Vs

Es ist unfassbar, nach unzähligen Gängen zur Wahlurne gelang der dienstältesten Tante Thomas der einmalige Coup:

Der seit Jahren vorbildlich amtierende Ablehner Dirch lehnte erwartungsgemäß die Nominierung zur Präsidenschaftskandidatur ab und wägte sich auch schon in überlegender Sicherheit. Die Zeit für die Suche nach einem weiteren Kompetenzträger für das Amt nutzte Tante Thomas mit einem nachprüfenden Blick in den Vereinsstatuten. Nach einem kurzen „Doublecheck“ durch Tante Karsten wurden dann die anderen Tanten während der Gerstensaftspülpause des immer noch triumphierenden Ablehners ins Boot geholt. Noch ehe er den Schaum aus seinem Pornobalken verbannen konnte, bat Tante Thomas nun gezielt um Handzeichen für Tante Dirch als neuer Präsident. Nachdem alle nun in Ektase befindlichen Tanten unter Grölen die Hand gen Himmel streckten, blieb für den aus großen und starren Augen blickenden Gouverneur nur noch das kurz aufflackernde Handzeichen zur Stimmenenthaltung – da war's passiert:



### Hauptamtsablehner und 1.Vorsitzender werden nun in Personalunion zu Werke schreiten!

Kaum im Amt wurde auch gleich der weitere Vorstand gewählt:

2. Vorsitzender	Tante Jörg
Kassenwart	Tante Maze
Schriftführer	Tante Holzi
Internetbeauftragter	Tante Carsten

Die Posten der Kassenprüfer sind aufgrund der Flatratekassenprüfabendveranstaltungsmodalitäten bei allen beliebt. Gezielte angestiftete Verwirrung bei der Nominierung der neuen Amtsinhaber lassen an dieser Stelle noch keine eindeutige Personenbenennung zu. Wir warten daher zunächst mit Spannung das frisierte Protokoll zur Versammlung, welches sicherlich noch Überraschungen zu Tage bringt.

Ein wahren Wettlauf gab es um die Spitzenkandidatur innerhalb der Ablehnergruppierung, die nachfolgend in einem Ranking aufgeführt ist:

Tante Andre	3 Ablehnungen und damit Sprecher der Ablehner
Tante Kazi	2 Ablehnungen und somit stellvertretender Sprecher der Ablehner
Tante Dirch	2 Ablehnungen und damit stellvertretender Ersatzsprecher

Die Tanten Holzi, Andreas, Sven, Maze und Martin bilden den Pöbel mit jeweils einer Ablehnung.

...